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第７１８回むつ市教育委員会 会議録 

１ 開会及び閉

会に関する

事項 

令和２年１０月８日（木） １３：００ ～ １３：４５ 

むつ市本庁舎 教育委員会会議室 

２ 出席委員及

び欠席委員

の氏名 

【出席】 教 育 長  氏 家   剛 

委   員  宮 浦 雅 子 

委   員  納 谷 順 子 

委   員  田 中 志 昌 

 委   員  黒 木 和 之 

３ 説明のため

に出席した

者の職及び

氏名 

教育部長 角本  力         教育指導監 阿部 謙一 

政策推進監 髙杉 俊郎        総務課長 工藤 大介 

副理事学校教育課長 飯田 一彦    副理事図書館長 櫻井 忍 

生涯学習課主幹 高杉 資生      副理事中央公民館長 鷲岳 彰丸 

川内公民館長 青柳 茂樹            大畑公民館長 松尾 智志 

脇野沢公民館長 三上 修一       学校教育課総括主幹 佐藤 充 

【事務局】 

総務課主任 関 元徳 

４ 委員又は教

育長等の報

告 

なし 

５ 議題及び議

事に関する

事項 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、ただいまから第７１８回むつ市教育委員会を開会いたします。 

 今年度は、コロナ対応に忙殺されてきたという部分が正直なところでもありま

す。早いもので今年度の後半戦に入りました、コロナ対策につきましては、状況

を注視しながら、可能なことには取り組み、不可能な部分は控えるという方針で

取り組んでまいりたいと考えております。 

 また、本来であれば９月２４日に本委員会を開催する予定でありましたが、同

日午後４時に市役所に対する爆破予告があったため、施設の閉鎖を行ないまし

た。幸い被害等は無く、翌日から通常のとおり活動を再開しております。 

さて、今回の会議録の署名についてですが、今回は黒木委員にお願いしたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

本日は、議案が１件、報告が４件となっております。よろしくお願いします。

早速議事に入りたいと思います。 
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教育長 

 

総務課長 

 

教育長 

 

 

 宮浦委員 

 

総務課長 

 

 

教育長 

 

総務課主任 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

●議案第１号 

「財産の取得について」（総務課） 

 

 まずは、議案第１号 財産の取得について事務局から説明をお願いします。 

 

（資料説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

  業務の委託体系はどのようになっているのでしょうか。 

 

 購入した車両を委託業者に貸付を行い、当該バスを用いて登下校時において児

童生徒を乗降車させることになります。 

 

 市有車両として委託を行なうメリットについて追加で説明をお願いします。 

 

 委託業者の車両を活用した委託契約の場合「車体の使用」及び「車体の運行」

に対する経費が請求されることとなりますが、市有車両の場合「車体の運行」の

みに対する経費が請求されるため、必要経費が抑えられる形になります。 

 

 

 他にございませんか。 

 

（なし。） 

 

  それでは他に発言がないようですので、議案第１号は原案のとおり可決するこ

ととしてよろしいでしょうか。 

 

（なし。） 

 

それでは、ご異議がありませんことから、議案第１号は原案のとおり可決いた

します。 

 

 

●事務局からの報告事項 

１．「第２４５回むつ市議会定例会の報告について」（総務課） 

 

次に事務局からの報告事項となります。第２４５回むつ市議会定例会会の報告

について事務局から説明をお願いします。 
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総務課長 

 

教育長 

 

 

宮浦委員 

 

教育部長 

 

 

 

宮浦委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

今年度実施予定の成人式にかかる案内は既に通知をしているのでしょうか。 

 

１０月中に新成人の皆様に文書の発送を予定しております。 

成人式につきましては、実施の方向で検討しておりますが、実施が可能なのか

という意見もありますことから、近日中に判断をまとめたいと思います。 

 

特に女性の子どもがいらっしゃる保護者に関しては予約等の問題もあること

から、早めに結論を出していただきたいと思います。 

 

担当課である生涯学習課としては、感染症対策等を万全に整えた形での対応を

準備しているところではございますが、県外から多くの若者が一同に介すること

を考えた場合、開催の判断が難しい状況であります。しかしながら委員のご意見

のとおり準備等もありますことから、近々に対応を決定したいと思います。 

 

他にございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

２．「（仮称）むつ市防災食育センター基本計画策定業務委託に係るプロポーザル

について」（総務課） 

 

次に、（仮称）むつ市防災食育センター基本計画策定業務委託に係るプロポー

ザルについて事務局から説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

（なし。） 

 

それでは、この件は以上といたします。 
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教育長 

 

 

総務課長 

 

教育長 

 

 

宮浦委員 

 

総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

総務課長 

 

教育長 

 

 

黒木委員 

 

 

総務課長 

 

 

 

黒木委員 

 

３．「ＧＩＧＡスクールネットワーク整備業務委託について」（総務課） 

 

次に、ＧＩＧＡスクールネットワーク整備業務委託について事務局から説明を

お願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

現在の進捗状況はどのようになっているのでしょうか。 

 

現在は現地調査を実施している段階にあり、工事は今後行なうこととなりま

す。 

 

他にございませんか。 

 

（なし。） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

４．「新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について」（総務課） 

 

次に、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について事務局から説明

をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

 教育実習生に課している「１４日以前に来市し、他者との接触を避ける」とい

ったことが現実的に可能なのでしょうか。 

 

当該規定は、感染拡大地域としてむつ市感染症対策本部会議において認定され

たに居住する教育実習生を想定している部分であり、４月当初に確認した限りで

は当該地区からの教育実習生を受け入れる予定はないとのことでしたので、実際

には適用されなかった規定と考えております。 

教育実習生は実際にむつ市を訪れたのでしょうか。 
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総務課長 

 

黒木委員 

 

 

教育部長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

総務課主任 

 

教育長 

 追跡調査をしていないため、現状では回答できかねます。 

 

 このような制限を設けることは「人権」という観点から問題は無いのでしょう

か。 

 

 当該部分については「法律規定」ではないので「お願いベース」ということに

なろうかと思います。よって強制力があるものではなく、相手に当市の状況や実

情を「ご理解をいただく」ということが必要になろうかと思います。 

 

他にございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、最後に事務局からお願いします。 

 

（事務連絡） 

  

それでは、以上で本会議は終了させていただきます。 

６ 議決事項 議案第１号 財産の取得について・・・原案のとおり可決 

７ その他会議

において必

要と認めた

事項  

なし 

 

８ 会議録署名 上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条

の規定により署名する。 

 

令和２年１０月２９日 

 

教育委員会教育長       氏  家     剛      

 

 

会議録署名委員        黒  木  和  之      
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会議録作成者 

総務課長         工  藤  大  介      

 

 


